

An die Eltern und Erziehungsberechtigten der
SchülerInnen und Schüler der Gemeinde
Landquart

Landquart, 15. November 2022

Elterninformation Energiemangellage

Geschätzte Eltern und Erziehungsberechtigte

Infolge der aktuellen Energiekrise sind Netzabschaltungen von einigen Stunden oder sogar länger auch für die Volksschulen im Kanton Graubünden nicht ausgeschlossen. Wir informieren Sie hier, was das für den Schulbetrieb in einem solchen Fall bedeuten würde.

Der Unterricht findet grundsätzlich gemäss Stundenplan statt, sofern von Kanton oder Bund nicht anders vorgegeben. Das heisst, dass die Kinder auch in diesem Fall zu den normalen Zeiten in die Schule kommen. Dies gilt auch für das Tagesstrukturangebot inklusive Mittagstisch. Inhaltlich kann es sein, dass Anpassungen gemacht werden müssen und der Unterricht situativ sinnvoll gestaltet werden muss.

Bitte besprechen Sie gerade mit Ihren jüngeren Kindern, wie sie auch bei eingeschränkten Lichtverhältnissen, Dunkelheit oder ausgeschalteten Ampeln sicher in die Schule und wieder nach Hause kommen.

Bei einer Netzabschaltung muss davon ausgegangen werden, dass die Kommunikation (z. B. via Klapp / Telefon) erschwert oder nicht möglich ist. Es ist trotzdem wichtig, dass die Lehrpersonen bei einer Absenz des Kindes informiert werden, z. B. schriftliche Mitteilung via MitschülerIn oder Erziehungsberechtigte kommen in die Schule und melden ihr Kind ab.

Die Schule ist zudem bestrebt, zusammen mit der Hauswirtschaft weitere Energiesparmassnahmen zu prüfen und gegebenenfalls umzusetzen.

Freundliche Grüsse

Schulleitungen Landquart



Gesamtschulleitung, J. Thaler